



令和2年5月 滑川町立滑川幼稚園

新型コロナウイルス感染防止のため、幼稚園の休園が延長となりましたが、保護者の皆様のご理解、ご協力をいただいておりますこと、誠にありがとうございます。

また、幼稚園からの週1回の電話連絡では保護者の皆様に快く対応していただき、ご家庭での様子を聞かせていただいたり、時々電話の向こうから聞こえてきたりする子供たちの声に、職員も元気をもらっています。

子供たちが幼稚園を楽しみに笑顔で登園できるよう、保護者の皆様が安心して幼稚園にお子さんを送り出していただけるように、新型コロナウイルス対策について検討を重ねながら、幼稚園再開に向けて準備を進めてまいります。



おしらせ

5月の園行事について

- 4・5月生まれの誕生会は、一日保育再開後に実施します。日程につきましては、決まり次第、お知らせいたします。
- 5月25日（月）にサツマイモの苗植えを予定していましたが、今年度は職員で植えたいと思います。「おおきな〜れ!」と、子供たちの分も願いを込めて植えますので、秋の収穫を楽しみにしていただきね♪

職員の産休、退職、着任のお知らせ

- 高橋 寿々香（たかはし すずか）教諭が5月4日より、産休に入りました。
- 長谷部 充（はせべ みつる）運転手が4月30日をもちまして退職となりました。
- 5月11日より、松本 栄（まつもと さかえ）運転手が着任いたしました。松本運転手は全3台の園バスを週に1日ずつ運行いたします。

毎日、決まった時間に起きましょう

幼稚園がないと、生活リズムが乱れがちなお家庭が多いようです。夜早く寝ることも大切なことですが、朝決まった時間にきちんと起きることが、生活リズムを保つためのコツです。子供の脳は起きてから14時間経つと眠くなるという仕組みになっています。朝起きたタイミングで夜の眠気がつくられていくので、毎日決まった時間に起きるように心掛けてみましょう。

